
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0331/2015 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Bewilligung von  
Anträgen zum Ausbau von Kita-Plätzen in Mainz 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 

 
Der aktuelle Sachstand der Bewilligungen von Landeszuwendungen ergibt sich aus der 
beigefügten Aufstellung. 
 

2. Sind mittlerweile alle Anträge bewilligt? 
Wenn nein, welche Bewilligungen stehen noch aus und wann ist mit diesen zu rechnen? 
 
Nein. Ein Teil der noch ausstehenden Bewilligungen ist für das Jahr 2015 angekündigt und 
ist aus der beigefügten Aufstellung ersichtlich. 
Des Weiteren wurden Anträge auf Landeszuwendungen über eine Prioritätenliste zum 
Stichtag 15.09.2014 gestellt, die noch nicht bewilligt wurden (s. Aufstellung). 
 

Mainz, 10.02.2015 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator  
Beigeordneter 


